

GEO-T Expo

Alles blickt nach Essen

[10.11.2014] Vom 11. bis 13. November findet in Essen die GEO-T Expo statt. Erwartet werden Aussteller, Investoren und Regierungsvertreter aus aller Welt.

Morgen (11. November 2014) öffnet die GEO-T Expo in Essen wieder ihre Pforten. Drei Tage lang präsentieren mehr als 80 Aussteller aus aller Welt den Besuchern ihre Produkte und Dienstleistungen aus den Bereichen Bohrung und Exploration, Kraftwerkstechnik und -planung sowie Seismik und Projektentwicklung. Laut Veranstalter haben sich auch zahlreiche Delegationen angekündigt: Regierungsvertreter und Investoren aus Geothermie-Märkten wie Argentinien, Mexiko, Ecuador und Kolumbien wollen sich auf der Messe informieren und konkrete Projekte anstoßen. Im Zentrum der Fachmesse stehen die Einsatzmöglichkeiten der Erdwärme für den Wärme- und Kältemarkt sowie die Stromerzeugung.

Welches Potenzial die Erdwärme für die Versorgung von Kommunen hat, darüber soll am 13. November das Messeforum GEO-Town informieren. Bürgermeister und kommunale Mitarbeiter aus ganz Deutschland sind eingeladen, sich auf der Fachmesse über Geothermielösungen zu informieren und Anbieter aus der Industrie zu treffen. Parallel zur GEO-T Expo findet zudem der Geothermiekongress DGK des Bundesverbands Geothermie (GtV) statt. Über hundert Wissenschaftler und Praktiker wollen auf der zentralen Fachveranstaltung ihre aktuellen Erkenntnisse und Projekte vorstellen.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, GEO-T Expo, Geothermie